

Más TV Para el Medio Rural en Guanajuato

El Sol de Leon

22/1/80

LEON, Gto. (OEM).— En el curso de esta semana, el licenciado Enrique Velasco Ibarra, Gobernador del Estado, pondrá en marcha la TV Productora Guanajuato de Televisión Rural de México, nuevo medio de comunicación que se viene a sumar a la labor informativa y de educación, a los ya existentes en la ciudad.

Para tal efecto, se trabaja en forma acelerada por parte de los técnicos y trabajadores que tienen a su cargo las instalaciones eléctricas, así como la ornamentación de los estudios, ubicados en la parte posterior del Centro de Exposiciones y Convenciones.

Se conoció extraoficialmente que el acto de inauguración, por parte del licenciado Velasco Ibarra, será mañana.

En la visita que hizo **EL SOL DE LEON** a los estudios se pudo comprobar que ya solamente son detalles los que faltan para que las instalaciones queden listas para la realización de la producción diaria de programas que pasarán por las tardes en el Canal 7 de los aparatos televisores.

Como lo dieron a conocer con anterioridad los directivos locales de TV Productora Guanajuato, los programas que se van a proyectar al público no solamente del Bajío, sino de otras entidades del país, llevarán un enfoque hacia el medio rural.